

PLAN DE GESTION DE GOBIERNO MUNICIPIO TUBORES ESTADO NUEVA ESPARTA

INFRAESTRUCTURA Y VIVIENDA

Desarrollo de nuevos Proyectos habitacionales para garantizar los servicios básicos para la municipalidad.
Construcción de fábricas conservadoras de pescado.
Construcción y desarrollo de la zona industrial de Tubores.
Construcción de nuevas infraestructuras viales.
Reconstrucción del Terminal de ferry en conjunto con el Gobierno Regional y Nacional.
Construcción del Terminal de pasajeros de Tubores.
Apalancamiento para la creación de posadas turístico en el municipio.

CONSTRUCCION DE NUEVOS PROYECTOS:

Recolección de la Basura.
Construcción de fábricas para tratamiento y transformación en materia prima de los desechos del vidrio y el plástico.
Construcción de plantas de tratamiento para aguas servidas.
Construcción del Mercado Municipal de Tubores.
Construcción del Complejo Deportivo Tubores.
Desarrollo de Complejo Turístico en Playa Oasis.
Construcción de un Astillero Socialista en Chacachacare.
Desarrollo del Complejo Turístico Laguna de Raya.

EDUCACION

Reconstrucción de planteles educativos nacionales.
Reconstrucción de planteles educativos estatales.
Desarrollo de nuevos programas educativos con las Franquicias de los equipos Guaiqueries de Margarita y Bravos de Margarita.
Fortalecimiento a las misiones.
Desarrollo del Complejo Cultural del Municipio Tubores.

SALUD

Construcción de un Hospital Tipo I.
Construcción de la Maternidad de Tubores.
Construcción de Centros Médicos Asistenciales tipo C.D.I.

Sistema Educativo de Salud para ser desarrollado a través de los consejos Comunales.

Desarrollo de un sistema de emergencia e implementar servicios de ambulancia terrestre y aéreas (Sistema *171).

Fortalecimiento y puesta en marcha de las misiones con respecto al plan de salud de la municipalidad.

Implementación de Jornadas Educativas para Planes de prevención de enfermedades.

SEGURIDAD

Desarrollar mecanismos para desarme de la población en conjunto con el Ejecutivo Estadal y Nacional.

Creación y Puesta en marcha del Sistema de Identificación de la Población Neoespartana.(SINE)

Creación de una brigada de respuesta inmediata al delito, compuesta por los Organismos de Seguridad del Estado.

Creación y Puesta en marcha del Sistema de Cámaras Viales.

Creación de Sistemas de Patrullaje entre Organismos Policiales y Los Consejos Comunales.

Desarrollo del Sistema Automatizado de la Población del Municipio.

Identificación y control de Taxis, motorizados y transporte interurbano.

Creación de una sala de control para sistemas de telemetría para vigilancia vial.

Creación del centro de formación de Policía Municipal.

Creación de la Policía Socialista del Municipio Tubores enmarcado dentro del Plan de la Policía Nacional.

FORTALECIMIENTO DEL PODER POPULAR

Las Comunas como estrategia política revolucionaria:

¿Por qué el proceso de construcción de la Comuna Socialista es la estrategia política de la Revolución Bolivariana?

Necesidad de evolucionar hacia la Comuna Socialista Venezolana.

Definición de Comuna Socialista.

Características de la Comuna Socialista.

Elementos a considerar en el proceso de conformación de las comunas:

¿Cómo se desarrolla en proceso de conformación de las comunas?

Ideas rectoras para el debate (se debe considerar):

Concepto de Comunidad.

Concepto de Comuna.

Pasos del proceso de conformación de las Comunas.

Reimpulso del Poder Popular:

¿Qué significación política tiene para el pueblo venezolano el reimpulso del Poder Popular?

Ideas rectoras para el debate (tener presente los siguientes elementos):

Pasos del plan de acción.

Principios que deben rectorar la conformación de las comunas.

Procedimientos para la conformación de las comunas.

Funciones del equipo promotor y su relación con las salas de batalla.

Ciclo del Poder Comunal, sus aspectos.

Aportes para el debate.

¿Cómo se construye la nueva ética socialista en la Comuna?

La planificación socialista.

El modelo socialista sustenta como principio de la organización de las relaciones sociales de producción con la participación activa de los individuos para la satisfacción de las necesidades más sentidas del ser humano. Esto implica una superación del modelo capitalista, fundado en la producción de mercancía para generar capital a los pequeños grupos apropiados de los medios de producción.

En la sociedad socialista el factor de la planificación juega un papel preponderante, pues teniendo metas claras de las situaciones que se deben atender, es posible orientar el rumbo de los colectivos para garantizar la transformación de las condiciones materiales y espirituales de vida. En este sentido, Ernesto Che Guevara, señala:

“...la planificación centralizada es el modo de ser de la sociedad socialista, su categoría definitoria y el punto en el que la conciencia del hombre alcanza, por fin, a sintetizar y dirigir la economía hacia su meta, la

plena liberación del ser humano en el marco de la sociedad...”

Conciencia del deber social.

Es la conciencia de la pertenencia a la sociedad, el convencimiento de que la suerte de la sociedad depende del esfuerzo de cada uno de los ciudadanos, y que la suerte de cada uno de los individuos depende de la suerte de la sociedad toda, la certeza de la imposibilidad de las salidas individuales a los grandes problemas sociales.

Seguimiento de la gestión socialista.

Los elementos que constituyen la base de la gestión socialista son: El Proyecto Nacional Simón Bolívar, Los lineamientos emanados por la dirección de la revolución, y las necesidades locales más concretas de las regiones y comunidades. Estos deben asumirse como partes integrantes de cualquier gestión de gobierno en todos los niveles; velando porque en su desarrollo se involucren los factores sociales y los componentes políticos.

En el desarrollo de la gestión socialista, las instituciones del Estado son los instrumentos al servicio de la ejecución de las tareas, las comunidades organizadas son los sujetos de la acción (no los objetos) de gobierno y el Partido cumple el papel de dirigir en la plena acepción de lo que esto significa (conocer la dirección y estimular su cumplimiento).

La gestión revolucionaria no reproduce la relación paternalista ni las prácticas de cultura clientelar, combate los métodos del asistencialismo y la conciencia rentista. Se acerca al sujeto social, involucrándolo de manera corresponsable en las tareas, promoviendo el enfoque del trabajo liberador.

La gestión revolucionaria cuenta con los recursos técnicos, científicos y administrativos para el cumplimiento de los planes de gobierno y su propósito es servir al pueblo.

Los dirigentes de la gestión deben ser sujetos políticos que entiendan su papel y promuevan la organización necesaria de la comunidad para que se concrete la labor que se realiza.

Ministerio del Poder Popular para las Comunas.

Flexibilidad e integración de las dinámicas del Estado con el pueblo como componente protagónico, en el marco de la nueva institucionalidad revolucionaria.

El peso estratégico del tejido comunitario de la revolución. La prioridad de los procesos.

Organización por componentes comunidad y comunal.

Promoción. Procesos. Marco legal.

Integración en sistema.

El fomento de la transversalidad. El encuentro de los niveles (Nacional, Estatal, Municipal, en un sólo gobierno).

Gabinetes, Consejos Populares, Casas del Poder Comunal, presupuesto participativo, unidades de apoyo técnico interministerial.

La transformación socialista del hábitat:

Hábitat comunal. Servicios (energía, gas, agua), infraestructura, vivienda, tierra.

Servicios sociales: educación, salud, recreación.

Economía comunal: alimentación (sistemas de distribución y casas de alimentación), actividades productivas de abastecimiento.

Convivencia: normas comunitarias en el marco legal, la seguridad.

El cambio cultural. La formación y difusión de las experiencias.

Formación productiva.

Formación ideológica (ética, valores socialistas, método científico)

Sistematización, difusión y retroalimentación de las experiencias comunales.

Estímulo y articulación del trabajo voluntario.

Elementos de evaluación de gestión.

Sistemas de indicadores y seguimiento.

Propios (eficiencia): gestión, rendimiento, formulaciones con sistema de estadística.

Contraloría social: estado de opinión de personas.

Carácter participativo y protagónico en el diseño de la gestión dentro de los objetivos estratégicos revolucionarios.

Equipos de apoyo comunitario comunal en las casas del poder popular.